

Ansprache am SO den 14.11.2021 zum Dank und zur Verabschiedung von Michael Landrichter am Ende der 10 Uhr Messe in der Pfarre Dornbach:

Geschätzte Pfarrgemeinde,

nachdem wir letzte Woche Rita Teichmann zu deren 75. Geburtstag gratuliert und für ihr Wirken gedankt haben, ist es heute an der Zeit, eine weitere Danksagung nachzuholen, die Corona-bedingt bisher nicht stattgefunden hat. Michael Landrichter hat in dieser Zeit unser Pfarrgebiet als Gutsverwalter verlassen und hat im 19. Bezirk den Heurigen Muth übernommen.

Lieber Michi,

bei Deinem vielfältigen Engagement in Dornbach und in unserer Pfarre fällt es sehr schwer, eine passende Auswahl für eine Danksagung zu finden: Mitte der 80er-Jahre warst Du bereits Oberministrant, bist gebürtiger Dornbacher und Deine Gastfreundlichkeit, insbesondere wenn der Dornbacher Pfarrer aus'gesteckt hatte, war legendär und Dein Markenzeichen. Du hast diverse Feste am Rupertusplatz zu unserer Freude organisiert, warst Obmann der Hernalser Kaufleute – nur Beispiele, die zeigen, wie viel Dir am Gesellschaftlichen in Dornbach lag.

Deine Dienste in und um die Liturgie waren uns eine große Hilfe und Sicherheit für würdige pfarrliche Feiern und Prozessionen, großartig insbesondere auch immer der Blumenschmuck für die Kirche.

Deine Innovationen und Ideen, wie zum Beispiel Schafe zum weihnachtlichen Krippenspiel zu bringen, waren eine Herzensfreude für Jung und Alt.

So darf ich Dir als PGR-Stellvertreter im Namen der gesamten Pfarrgemeinde ein großes Danke für dein Wirken bei uns aussprechen, und Dir insbesondere für Deine Zukunft alles Gute wünschen. Wir können Dich ja nun im 19. Bezirk besuchen, wo Du den Heutigen Muth übernommen hast und ihn sicher mit der gleichen Gastfreundlichkeit und Leidenschaft führst, wie wir sie aus Dornbach kennen. Danke Dir Michi und Gottes Segen möge dich immer begleiten!

Martin Krill

PGR-Stellvertreter der Pfarre Dornbach